
決算特別委員会会議記録

決算特別委員長 元吉 俊博

１ 日 時

令和元年１１月６日（水） 午前１０時００分から

午前１０時１６分まで

２ 場 所

第３委員会室

３ 出席した委員の氏名

元吉俊博、井上明夫、志村学、井上伸史、今吉次郎、太田正美、森誠一、大友栄二、

木付親次、古手川正治、高橋肇、羽野武男、二ノ宮健治、守永信幸、原田孝司、

吉村哲彦、戸高賢史、堤栄三、荒金信生

４ 欠席した委員の氏名

濱田洋、成迫健児

５ 出席した委員外議員の氏名

清田哲也

６ 出席した執行部関係者の職・氏名

な し

７ 会議に付した事件の件名

別紙次第のとおり

８ 会議の概要及び結果

決算審査報告書の検討を行った。

９ その他必要な事項

な し

１０ 担当書記

議事課委員会班 副主幹 矢野順子

議事課委員会班 課長補佐（総括） 冨高徳己



決算特別委員会次第

日時：令和元年１１月６日（水）１０：００～

場所：第３委員会室

１ 開 会

２ 決算審査報告書検討

３ その他

４ 閉 会
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別 紙

会議の概要及び結果

ただいまから、本日の委員会を開元吉委員長

きます。

本日は、委員会審査報告書の検討を行います。

先月１７日に部局別審査が終了した際、委員

会審査報告書の案の作成について、私に御一任

いただきましたので、井上副委員長と協議の上、

審査報告書案を作成しました。

お手元の決算特別委員会審査報告書案と、Ａ

３の質疑・要望とりまとめ一覧表を御覧くださ

い。

質疑・要望とりまとめ一覧表は、報告書案を

検討する際の参考として、皆さんからの質疑・

御要望などをまとめたものです。審査報告書案

の作成にあたって、特に改善あるいは今後検討

を求める事項について、委員会運営要領の決算

審査の方針に沿って、盛り込んだところです。

それでは、審査報告書案の内容について、事

務局に説明させます。

〔事務局説明〕

以上で、審査報告書案の説明は終元吉委員長

わりました。

この案について、御意見等はありませんか。

よくまとまっているなと思いました。堤委員

特に５ページの２番目の収入未済の解消につ

いて、ここに書いていますけれども、いかに解

消するかが大きな課題だと思います。文言の中

に、最後でも結構ですけども、収入未済の解消

について換価の猶予制度などいろいろな制度が

あるわけですから、それらの制度を積極的に普

及・活用して、分割等により解消に向けて努力

してほしいという文言が入れば非常に良くなる

と思いますので、その点を一つよろしくお願い

します。

滞納整理の制度が周知されていな元吉委員長

いという趣旨ですね。（「はい」と言う者あ

り）

ただいまの堤委員の御意見について、ほかの

委員の皆さんの御意見はありませんか。

〔「なし」と言う者あり〕

それでは、別に御意見もないよう元吉委員長

ですので、その趣旨を審査報告に反映させる方

向で検討することに御異議ありませんか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

御異議がないので、ただいまの堤元吉委員長

委員の御意見を審査報告に反映させる方向で調

整することとします。

ほかに御意見はありませんか。

〔「なし」と言う者あり〕

ほかに御意見もありませんので、元吉委員長

これで審査報告書の検討を終わります。

審査報告書の文面については、全体構成や個

別事業の内容あるいは法令などの再確認が必要

な場合もあるかと思いますので、委員長に御一

任いただきたいと思いますが、よろしいでしょ

うか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

それではそのようにし、今後、副元吉委員長

委員長と協議の上、次回の委員会の準備を進め

てまいります。

また、次回の委員会は、１１月１１日月曜日

の午前１１時から、本会議場で開きます。

次回の委員会では、執行部の出席を求め、付

託された案件の採決を行った後、審査報告書に

ついてお諮りしますのでよろしくお願いします。

なお、決定後の審査報告書と質疑・要望とり

まとめ一覧表は、第４回定例会での決算認定後、

県議会ホームページで公開しますので、御承知

おきください。

この際、ほかに何かありませんか。

〔「なし」と言う者あり〕

別にないようですので、以上をも元吉委員長

って、本日の委員会を終わります。

お疲れさまでした。


